

Zeitschrift: Revue historique vaudoise
Herausgeber: Société vaudoise d'histoire et d'archéologie
Band: 13 (1905)
Heft: 3

Nachruf: Auguste Huc-Mazelet 1839-1905
Autor: F.-A.F.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

† AUGUSTE HUC-MAZELET

1839 - 1905

Une figure intéressante et sympathique disparaît de notre vie vaudoise. Auguste Huc-Mazelet, né à Morges le 26 décembre 1839, avait fait des études à l'Ecole de théologie de l'Eglise libre à Lausanne et à l'Université de Tubingue. Il s'était voué ensuite à des recherches historiques et pendant vingt ans, de 1871 à 1891, avec le titre de professeur-agréé de l'Académie, il a donné à Lausanne des leçons très appréciées sur des sujets choisis de l'histoire moderne, spécialement sur l'histoire de la Révolution française. Son discours était remarquable par la netteté et la solidité des idées, par la concision de l'expression, par la saveur vigoureuse du style. Des auditeurs très nombreux lui gardent un souvenir reconnaissant de ses cours académiques et de ses conférences populaires. En fait de publications il n'a guère écrit que des articles de critique historique ou littéraire. Des infirmités douloureuses, qui ont attristé sa vie depuis sa première enfance, exigeaient de lui, pour qu'il pût remplir les charges et fonctions qu'il avait acceptées avec joie, une énergie et une vaillance exceptionnelles. Il était un philosophe, un stoïque chrétien, plein de savoir et d'humour, un lettré disert et délicat, admirablement instruit par une lecture très étendue. Les amis qui savaient aller le chercher dans sa retraite lui conserveront un fidèle souvenir.

F.-A. F.

Morges, 13 février 1905.

